



Baden-Württemberg
MINISTERIUM FÜR KULTUS, JUGEND UND SPORT
DER MINISTERIALDIREKTOR

Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg
Postfach 10 34 42 ♦ 70029 Stuttgart

An die
Schulleitungen
der öffentlichen allgemein bildenden
und beruflichen Schulen
in Baden-Württemberg

Stuttgart 18. März 2021

Aktenzeichen 31
(Bitte bei Antwort angeben)

nachrichtlich:

Regierungspräsidien, Abteilung 7
Staatliche Schulämter

Anlasslose Testmöglichkeiten für Schülerinnen und Schüler

Sehr geehrte Schulleiterinnen und Schulleiter,
sehr geehrte Damen und Herren,

die Landesregierung trifft derzeit intensive Vorbereitungen zur Ausweitung der Teststrategie des Landes, um wie von Bund und Ländern am 3. März 2021 beschlossen neben dem schulischen Personal auch den Schülerinnen und Schülern mindestens einen kostenlosen Schnelltest pro Präsenzwoche anbieten zu können. Über die konkrete Ausgestaltung der Teststrategie, die nach den Osterferien umgesetzt werden soll, werde ich Sie zeitnah informieren.

Für die Zeit bis zu den Osterferien besteht die Möglichkeit, die derzeit bestehenden Testmöglichkeiten in Haus- oder Facharztpraxen, Corona-Schwerpunktpraxen und Apotheken sowie ergänzende kommunale Angebote in Anspruch zu nehmen.

Thouretstr. 6 (Postquartier) ♦ 70173 Stuttgart ♦ Telefon 0711 279-0 ♦ poststelle@km.kv.bwl.de
VVS: Haltestelle Hauptbahnhof (Arnulf-Klett-Platz)
Gebührenpflichtige Parkmöglichkeiten in der Stephansgarage
www.km-bw.de ♦ www.service-bw.de
Zertifiziert nach DIN EN ISO 14001:2015

Viele Städte und Gemeinden haben sich dankenswerterweise bereit erklärt, nach Möglichkeit auch mobile Testzentren an den Schulen einzusetzen und die Testung der Schülerinnen und Schüler vor Ort durchzuführen. Dies kann allerdings nur gelingen, wenn die kommunalen Testzentren hierbei von den Schulen unterstützt werden.

Ich möchte an dieser Stelle daher auch auf ausdrücklichen Wunsch der Kommunalen Landesverbände nochmals dafür werben, entsprechende Angebote bei Bedarf anzunehmen und bitte Sie herzlich, Ihre Lehrkräfte dazu zu ermuntern, die mobilen Testteams bei den Testungen der Schülerinnen und Schüler zu unterstützen.

Sofern Sie bereits andere Übergangslösungen z.B. durch Kooperationen mit ortsansässigen Arztpraxen und Apotheken organisieren konnten, können Sie diese selbstverständlich vorläufig auch weiterhin nutzen.

Ich bin überzeugt davon, dass wir gemeinsam die anstehenden Herausforderungen meistern werden und danke Ihnen sehr für Ihren unermüdlichen Einsatz!

Mit freundlichen Grüßen



Michael Föll
Ministerialdirektor